



Vous êtes ici :

Accueil Actualités

Jean Chambaz président du comité d'experts de l'évaluation d'Inria

EXPERTS, ÉVALUATION

Jean Chambaz président du comité d'experts de l'évaluation d'Inria

Publié le 6 Juin 2023

Jean Chambaz est nommé président du comité d'experts de l'évaluation d'Inria.

Jean Chambaz, professeur des universités et praticien hospitalier, ancien président de Sorbonne Université, va présider le comité d'experts chargé de l'évaluation d'Inria. Cette nomination fait suite au choix de Luc Julia qui a demandé au Hcéres d'être déchargé de la présidence du comité.

➤ Pour en savoir + : [retrouver le communiqué de presse](#)